

# Bürgerstiftung nimmt jetzt die Arbeit auf

Rottweil. Die Bürgerstiftung Rottweil ist aus der Wiege gehoben. Das teilt Henry Rauner, Präsident der Stiftung, mit der Einladung zur Präsentation der Arbeit vor Vertretern der Presse mit.

Bei dieser Gelegenheit soll der Aufruf an die Bürgerschaft erfolgen, die Bürgerstiftung zu unterstützen. Dazu ist eine Kampagne mit Plakaten und Flyern geplant. »Menschen leben Engagement« lautet der Slogan, unter den die Bürgerstiftung den Aufruf stellt. Ein weiteres Thema der Pressekonferenz wird die Ausschreibung des Förderpreises sein, der für das kommende Jahr zum ersten Mal ausgelobt wird.